

ALEMANNENREGATTA 2014

19. – 21. SEPTEMBER // LEOBAD IN LEONBERG



- ✳ Rennaction mit Seajets
- ✳ Teilnehmer-Regatta durch den Parcours
- ✳ Vorbildgetreue Schiffsmodelle
- ✳ Funktionsmodellvorführungen

Weitere Infos unter lmc-leonberg.de



29. ALEMANNENREGATTA 2014 im Leobad in Leonberg



Mit freundlicher Unterstützung der Stadt Leonberg
www.leonberg.de

LEONBERG

DER LEONBERGER MODELLBAU-CLUB E.V.



Der LMC wurde 1979 gegründet und feiert somit 2014 sein 35. Jubiläum. Das Interesse des Vereins liegt hauptsächlich in der Förderung und Ausübung unserer gemeinsamen Leidenschaft – dem Modellbau.

Für unsere aktive Jugendarbeit steht uns ein Bastelraum in der Gerhart-Hauptmann-Realschule zum gemeinsamen Bauen, Fachsimpeln und Informationen austauschen zur Verfügung.

www.lmc-leonberg.de
schiff@lmc-leonberg.de

Unser gelbes Emblem zeigt die vier Sparten des Vereins. In der Sparte Auto veranstalten wir dreimal jährlich ein Freundschaftsrennen für Elektrofahrzeuge in der Leonberger Georgii-Halle. Die Eisenbahnsparte betreibt die LGB Anlage.

Die Schiffssparte trifft sich zum gemeinsamen Schaufahren am Stadtparksee bei der Stadthalle Leonberg und für die Flugbegeisterten gibt es in den Wintermonaten die Möglichkeit zum Indoorfliegen in der Warmbronner Tennishalle.



Wir Alemannen sind aus Tradition ein handwerklich begabtes Volk. Daraus resultiert auch die Begeisterung für den Modellbau, wo wir unsere Geschicklichkeit unter Beweis stellen können.

Wir betreiben unser Hobby aus Freude am Entstehen schöner Schiffsmodelle und am Steuern derselben als technisch anspruchsvolle Freizeitbeschäftigung.

Zur Intensivierung und Förderung der gegenseitigen Kontakte der Vereine erfolgte 1985 die Gründung der „Alemannischen Schiffsmodellfreunde“.

Die Interessengemeinschaft für Schiffsmodellbau der Vereine im alemannischen Sprachraum setzt sich aus Vereinen und Einzelpersonen aus Süddeutschland, Elsass, Schweiz, Liechtenstein und Vorarlberg zusammen.

Dabei steht die Begeisterung für den Schiffsmodellbau und die Förderung der Vereinskontakte im Vordergrund. Zusätzlich zu den Veranstaltungen der einzelnen Vereine treffen sich die „Alemannen“ einmal jährlich zu einer gemeinsamen Regatta, die von einem der Mitgliedsvereine ausgetragen wird.

DIE STADT LEONBERG

Leonberg hat rund 45.000 Einwohner und liegt etwa 15 km westlich von Stuttgart. Durch die verkehrsgünstige Lage an der A8 und der A81 sowie den S-Bahn-Anschluss ist die Stadt aus allen Richtungen gut erreichbar und daher als Wohn- und Wirtschaftsstandort sehr beliebt.

Sehenswert ist die historische Altstadt mit dem Marktplatz und dem Pomeranzengarten am Schloss, der dörfliche Charakter von Eltingen und der weite Blick über das Land vom Engelberg und dem Engelbergturm.

Weit über die Stadtgrenzen hinaus ist der Leonberger Hund und der jährlich stattfindende Pferdemarkt bekannt.

Nachdem 1990 das alte Eltinger Freibad zum Leobad erweitert wurde, ist von Mai bis September der Freizeitbereich um viele Attraktionen reicher.



Foto T. Kraut

Das Wahrzeichen der Stadt ist der Engelbergturm.

MS LEONBERG

Länge 357 cm
Breite 48 cm
Höhe 105 cm

